

4.—Services et personnels organisés des hôpitaux généraux publics, par province, 1942

NOTA.—Les tirets indiquent qu'on n'a pas rapporté de service organisé dans le cas en question.

Service et personnel	I.P.-E.	N.-E.	N.-B.	Qué.	Ont.	Man.	Sask.	Alta	C.B.	Canada
Service										
Médecine générale.....	3	7	13	44	50	11	13	8	12	161
Pédiatrie.....	2	2	9	35	41	9	6	8	8	120
Cardiologie.....	2	-	5	21	24	5	2	-	6	65
Dermatologie.....	1	2	-	24	19	5	3	-	3	57
Neuro-psychiatrie.....	-	-	-	10	10	1	2	-	1	24
Tuberculose.....	-	4	-	10	6	-	3	-	3	26
Vénérologie.....	-	2	-	21	13	4	2	1	2	45
Maladies contagieuses.....	1	-	3	10	9	5	8	1	6	43
Chirurgie générale.....	3	9	12	42	52	11	13	9	10	161
Orthopédie.....	1	3	4	23	31	6	4	1	6	79
Neurologie.....	-	-	1	13	12	3	-	-	3	32
Dentisterie.....	-	4	1	27	9	5	1	2	2	51
Obstétrique.....	3	7	11	33	54	11	12	11	11	153
Gynécologie.....	2	3	3	31	40	8	5	2	6	100
Ophtalmologie.....	1	4	5	35	31	7	4	-	5	92
Oto-laryngologie.....	1	3	5	40	34	7	4	-	5	99
Urologie.....	2	4	4	27	29	5	5	-	6	82
Pathologie.....	1	3	7	32	29	9	4	3	7	95
Bactériologie.....	2	3	9	38	38	11	5	3	7	116
Rayons X.....	3	12	13	44	54	11	8	9	11	165
Radiologie profonde.....	1	2	3	22	21	3	6	2	6	66
Radium.....	-	1	1	14	16	-	5	1	4	42
Laboratoire de clinique.....	1	5	10	38	40	9	6	7	8	123
Physiothérapie.....	1	4	6	36	39	8	7	3	7	111
Personne										
Personnels organisés.....	3	22	15	54	71	16	23	21	20	245
Médecins attachés.....	36	470	301	2,296	3,463	752	388	543	569	8,818

Dispensaires pour patients externes.—Les dispensaires pour patients externes sont administrés conjointement avec les hôpitaux ou autres institutions et soignent les malades non hospitalisés. Ce service est très avantageux et important pour les malades dont la situation est modeste. Il leur évite les frais d'hôpital ou leur permet de s'y faire admettre si leur état le nécessite. Règle générale, les dispensaires pour patients externes sont subventionnés à même les fonds de l'hôpital général et il n'y a pas de registre séparé. Tant qu'un système uniforme de comptabilité n'aura pas été adopté, il ne sera pas possible d'établir le coût moyen par malade.

Les statistiques du tableau 5 se compliquent inutilement à cause du manque d'uniformité dans la façon de déclarer les patients et les traitements. La majorité des hôpitaux déclarent les deux, mais un nombre considérable déclarent soit les patients, soit les traitements, mais non les deux.